



## **J. Fraser Mustard, PhD**

Au sommet de sa carrière de chercheur, il s'est joint à John Evans en 1966 en tant que membre fondateur de la faculté de médecine de l'Université McMaster et premier directeur de la faculté de pathologie. Il deviendra par la suite doyen de la faculté de médecine et vice-président des sciences de la santé. Mentionnons que la philosophie éducationnelle révolutionnaire de la nouvelle école et la philosophie d'apprentissage du docteur Mustard coïncident puisqu'elles préconisent, toutes deux, ce qui suit : l'école enseigne la poursuite de l'apprentissage tout au long de la vie professionnelle. De plus, il a permis à l'équipe de recherche de prouver l'existence d'un lien entre l'acide acétylsalicylique (Aspirine) et la prévention de la crise cardiaque et de l'accident vasculaire cérébral.

Le Dr Mustard a reçu son diplôme de médecine de l'Université de Toronto et son doctorat de l'Université Cambridge. Le Dr Mustard est devenu chercheur universitaire à la faculté de médecine de l'Université de Toronto. Accompagné de son équipe, il a effectué des recherches importantes sur le rôle des plaquettes dans la coagulation du sang et les façons de contrôler celle-ci.

La nouvelle faculté étant bien en marche, il décide en 1982 d'adopter une nouvelle carrière et fonde l'Institut canadien des recherches avancées. Cet institut est un réseau de recherche qui se penche sur les problèmes complexes soulevés par la science et les sciences sociales, et pour ce faire, fait appel à de nombreux chercheurs de divers pays. Le Dr Mustard est récipiendaire de quinze grades honorifiques et a été nommé, en 1986, Officier de l'Ordre du Canada et, en 1994, Compagnon de l'Ordre du Canada.